



● **EL AUDITOR ALERTA SOBRE LAS CUENTAS DE REYAL URBIS**

Que el auditor iba a alertar sobre la situación de concurso de acreedores de Reyal Urbis, presidida por Rafael Santamaría, parecía descontado. Para además de incluir un párrafo de énfasis acerca de la incertidumbre de la compañía para continuar sus operaciones, Deloitte también llama la atención sobre la valoración de los activos inmobiliarios del grupo. “Considerando las desviaciones pasadas de los precios de venta de los activos inmobiliarios del grupo, la evolución en general de las valoraciones de activos inmobiliarios en los últimos meses y la actual situación concursal de la Sociedad Dominante, podrían ponerse de manifiesto minusvalías adicionales en el valor de realización de los activos inmobiliarios no registradas en las cuentas anuales”, advierte.



Rafael Santamaría.